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Behandlung  öffentlich GD 423/10 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Juli 2010 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens 
einem Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Juli 2010 sind folgende schriftliche Anträge 
von Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in 
einem gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der 
Mitglieder des Gemeinderats bedarf: 
 

84 Dr. Roth, 20.07.10 
Im zuständigen Ausschuss über die geplanten Maßnahmen zum Jubiläum des Stadtarchivs 
zu berichten. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur.  
 

88 Dr. Roth, 26.07.10 
Haus der Stadtgeschichte 
Es wird beantragt, dass die Verwaltung die bislang bekannten Schäden an den Urkunden, 
Akten und Amtsbüchern nach Dringlichkeit und Aufwand auflistet und dann im 
zuständigen Ausschuss über das Ergebnis berichtet. Anschließend soll dann nach Wegen 
gesucht werden, den Erhalt zu sichern. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Kultur.  
 

90 Keppler, 25.08.10 
Über die dringenden Sanierungsmaßnahmen der Kornhaustiefgarage im 
Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt zu berichten. 
 
Stadtrat Keppler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

99 GRÜNE, 28.09.10 
Das Thema Spielautomaten in Ulm und insbesondere deren Besteuerung im zuständigen 
Ausschuss zu behandeln. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

100 GRÜNE, 30.09.10 
Es wird ein Bericht zur Überwachung des Waffenbesitzes in Ulm in der nächsten Sitzung 
des Hauptausschuss beantragt. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

101 Zehendner, Faßnacht, 04.10.10 
Zu überprüfen, ob es nicht möglich ist, den derzeitigen Turnus beim Donaufest auf drei 
oder sogar vier Jahre zu verlängern. 
 
Behandlung des Antrags in der gemeinsamen Sitzung Ulm/Neu-Ulm am 21.10.2010. 
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104 FDP, 05.10.10 
Zu prüfen, welche Maßnahmen ergriffen werden können, damit durch das Verhalten der 
Stadträte der GRÜNEN und Linken bezgl. Stuttgart 21 der Stadt und ihren Einwohnern 
kein Schaden entsteht. 
 
Behandlung des Antrags in der Gemeinderat-Sitzung am 13.10.2010. 
 

105 Zehendner, Malischewski, 06.10.10  
Das Thema "Wohnsitzlose Frauen in Ulm" im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales 
zu behandeln. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Bildung und Soziales. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Juli 2010 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung 
des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in 
einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, 
oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder dies schon erledigt 
wurden: 
 

78 GRÜNE, 12.07.10 
Im Text des "Wettbewerbs City-Bahnhof" die Formulierung "in der Ebene -1" zu 
streichen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt am 13.07.10 behandelt. 
 

79 Dr. Roth, 12.07.10 
Verschiedene Fragen, wie während den Schwörfeierlichkeiten nächtlicher Lärm und 
Exzesse vermieden werden können, werden gestellt.  
  
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

80 SPD, 13.07.10 
Die Gewerbesteuer von derzeit 360 auf 375 v. H. zu erhöhen. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Gemeinderats am 14.07.10 behandelt. 
 

81 GRÜNE, 16.07.10 
Bildungshaus am Eselsberg 
Es wird eine Beschlussfassung über den exakten Bauplatz in der frühestmöglichen Sitzung 
des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt beantragt. 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
28.09.10 behandelt. 
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82 SPD, 20.07.10 
Mit dem Beginn der "Baustelle Römerstraße" bis zur Ferienzeit zu warten. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 29.07.10 eine schriftliche Antwort. 
 

83 SPD, 18.07.10 
Verschiedene Punkte bezüglich des Stadtarchivs zu prüfen: 
- Sonderbudget 
- Klima- und Sicherheitskonzept 
- Reichsstadtmuseum 
  
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

85 SPD, 20.07.10 
Im Ältestenrat über die Gästeliste zum Schwörmontagsempfang zu sprechen. 
 
Der Antrag wurde im Ältestenrat am 20.09.10 behandelt. 
 

86 GRÜNE, 20.07.10 
Die Verwaltung möge prüfen, ob die "Gelbe Karte" für Ulm möglich ist und einen 
Zeitplan vorlegen, wie solch eine Maßnahme in Ulm umgesetzte werden kann. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 03.09.10 eine schriftliche Antwort. 
 

87 Alle Fraktionen, 27.07.10 
Teilnahme von Personen bei nichtöffentlichen Sitzungen des Gemeinderats bzw. seiner 
Ausschüsse. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Ältestenrats behandelt. 
 

89 CDU, 04.08.10 
Schulsozialarbeit an Realschulen 
Es wird die Frage gestellt, in welcher Form die Stadt Ulm auf die Tatsache zu reagieren 
gedenkt, dass nunmehr nur noch eine einzige Ulmer Realschule über Schulsozialarbeit 
verfügt. 
 
Der Antrag wurde im Jugendhilfeausschuss am 29.09.10 sowie im Fachbereichsausschuss 
Bildung und Soziales am 06.10.10 behandelt. 
 

91 Peiker, 25.08.10 
Es wird gebeten, verschiedene Fragen zu den Ausbildungsplätzen bei der Stadt Ulm, den 
Eigenbetrieben und den städtischen Gesellschaften zu beantworten. 
 
Der Antrag wurde im Hauptausschuss am 22.09.10 behandelt.  
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92 Keppler, 31.08.10 
Zugänge Bahnhofsbrücke / Bahnsteige 
Es wird um detaillierte Vorstellung der Verbindungselemente im Fachbereichsausschuss 
Stadtentwicklung, Bau und Umwelt gebeten. 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
28.09.10 behandelt. 
 

93 FDP, 06.09.10 
Die unnötige Rotphase der Ampelanlage an der Kreuzung Böfinger Steige /  
Sudentenweg zu vermeiden. 
 
Die FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

94 Dr. Roth, 08.09.10 
Die Überprüfung und Wiederherstellung fehlender Straßenmarkierungen am Wiblinger 
Tannenplatz wird beantragt. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
 

95 CDU, FWG, 08.09.10 
Verkehrssituation Donaustetten 
In einer der nächsten Sitzungen des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und 
Umwelt und im Ortschaftsrat GÖ/DO über den Stand der Dinge und die seitens der Stadt 
bereits angestoßenen Überlegungen zu berichten. 
 
Die Fraktionen der CDU und FWG erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

96 CDU, 14.09.10 
Die Anregungen zum Radwegenetz zu überprüfen und ggf. zu verbessern und im 
zuständigen Ausschuss über den Stand der Dinge bzw. die Umsetzung der erforderlichen 
Maßnahmen zu berichten. 
 
Weiter wird beantragt, in Ulm das Konzept der Elektromobilität voranzutreiben. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

97 CDU, 07.09.10 
Verschiedene Anträge  
- zum Masterplan Donauregion 
- zur EU Agentur für den Donauraum und 
- zum Rat der Donau 
zu behandeln. 
 
Behandlung des Antrags in der gemeinsamen Sitzung des Ulmer Gemeinderats und des 
Stadtrats Neu-Ulm am 21.10.2010. 
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98 Malischewski, Kuntz, Böck, 22.09.10 
Parken in der Biberacher Straße 
Es wird beantragt: 
1. Zu prüfen, ob und inwieweit das Parken auf dem Grundstück  
 zulässig ist. 
2. Maßnahmen zum Schutze der Anlieger zu treffen. 
 
Stadträtin Malischewski sowie die Stadträte Kuntz und Böck erhalten eine schriftliche 
Antwort. 
 

102 FWG, 04.10.10 
Fragestunde Gemeinderat nach § 27 GemO 
Verpflichtungsformel des Gemeinderats / Stuttgart 21 
 
Behandlung des Antrags in der Gemeinderat-Sitzung am 13.10.2010. 
 

103 GRÜNE, 04.10.10 
Neugestaltung des Eingangs Friedrichsau 
Es wird gefordert, dass es keine weitere Reduzierung der Haushaltsstelle  
"BürgerInnen-Park" geben darf. 
 
Bei der Beschaffung des Granits auf die Dienstanweisung "Kinderarbeit" zu achten. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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